

Medienmitteilung Swiss Volley

Maja Storck wechselt zu Vallefoglia

Bern, 28. Mai 2024. – Die Schweizer Nationalspielerin Maja Strock hat für die kommende Saison 2024/2025 bei Vallefoglia in der italienischen Serie A1 unterschrieben.

Die Schweizer Diagonalangreiferin Maja Storck wechselt auf die Saison 2024/2025 zu Vallefoglia. Nachdem die 25-jährige Baslerin letzte Saison mit Pinerolo den sechsten Schlussrang erreicht hat, wechselt Maja nun innerhalb der höchsten italienischen Liga an die adriatische Küste. Vallefoglia hat die aktuelle Saison punktegleich wie Pinerolo auf dem siebten Schlussrang beendet.

Es ist dies bereits der dritte Klub in der höchsten italienischen Liga innert drei Saisons für Storck: in ihrer ersten Saison in Italien spielte die Nationalspielerin für Chieri.

Andrea Pistola, Headcoach von Vallefoglia, zur Verpflichtung von Maja Storck: «Maja hat mit Pinerolo eine starke Saison gezeigt und einige herausragende Matches gespielt. Sie verfügt über eine sehr gute Technik und ist extrem variantenreich in ihrem Spiel – gute Eigenschaften, wenn man nicht zu den grössten Spielerinnen gehört. Maja ist eine komplette Spielerin mit einem guten taktischen Verständnis und einem hervorragenden Service».

Maja Storck zur neuen Herausforderung: «Vallefoglia ist ein gefestigter Klub in der Serie A1 und hat einen Trainer mit einer sehr guten Reputation. Ich freue mich darauf, von ihm neue Inputs zu erhalten. Mit Camilla Weitzel spielt auch eine gute Freundin von mir beim Klub, was mir die Entscheidung ebenfalls leichter gemacht hat. Ich freue mich auf das neue Team und bin bereit, um einen Stammplatz zu kämpfen.»

Weitere Informationen

Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, <u>annesylvie.monnet@volleyball.ch</u>